Era un día como cualquier otro, ese día Valentín y sus amigos iban a un campamento por las vacaciones a una cabaña en el bosque.

Muchos dicen que hay una persona con un machete por la zona pero creían que era todo un invento ya que el alquiler de la cabaña era muy barato y cualquiera querría alquilarla.

Cuando llegaron se dieron cuenta que la cabaña no era tan linda como en las fotos de la pagina pero no les importo ya que el viaje era y no querían desperdiciar las vacaciones en el campamento. La primera noche estuvo genial pero al pasar los días se daban cuenta que habían sombras entre los arboles, pero no le dieron importancia ya que pensaban que era culpa de los y su imaginación, pero de la nada cuando salió un amigo de valentin llamado Adrian, el cual era muy alto y amigable desapareció sin dejar rastro solo la campera de egresados de su hermano mayor, todos se asustaron luego de darse cuenta de que adrian murió y su cadáver estaba escondido detrás de un árbol. Todos querían escapar pero las puertas solo se abrían con electricidad, no sabían que hacer mas que intentar llamar a la policía pero ninguo de los chicos tenia batería. Lo que los preocupo demasiado hasta el punto de llegar a llorar por la situación pero por el llanto de los chicos el asesino los escucho y los encontró. Todos corrieron hacia la salida pero se dieron cuenta que la salida se abría con los generadores del lugar y no sabían donde estaban ubicados lo que se les ocurrió fue dividirse para encontrarlos el primero estama muy cerca de la salida el segundo estaba adentro de la cabaña en el sótano y el ultimo el tercero estaba en una esquina de la cabaña estaban apunto de abrir la puerta y salir pero no llego su amigo brandom y murió justo al lado de la puerta de salida solo escaparon algunos amigos de valentin luego de llegar a su casa le contaron todo a sus vecinos, familiares, etc. Y hasta el día de hoy siguen los rumores del asesino del machete